

■ FORMACIÓN EN LA HOSPEDERÍA FONSECA HOY Y MAÑANA

## El aumento de lesiones del suelo pélvico, eje de un curso de la Universidad

**A.S.**

El departamento de Cirugía de la Universidad de Salamanca organiza hoy y mañana un curso de formación específica sobre suelo pélvico, que es un sistema de músculos y ligamentos que cierran el suelo del abdomen manteniendo en posición correcta y en suspensión la vejiga, el útero y el recto en contra de la fuerza de la gravedad.

El debilitamiento del suelo

pélvico, patología que ha aumentado su prevalencia con el envejecimiento de la población, provoca uno o varios de los siguientes trastornos: incontinencia urinaria de esfuerzo, prolapsos (caída de los órganos intrabdominales) y disfunciones sexuales. La Hospedería Fonseca acogerá este curso hoy de 15.00 a 21.00 horas y mañana de 09.00 a 15.00 horas.